Kreative Schüler

STADT UND KREIS Jury der IHK kürt die beste Geschäftsidee

Einkaufen und keinen Plastikmüll produzieren – das ist die Gewinner-Idee eines Schülerwettbewerbs der Industrie- und Handelskammer Offenbach (IHK). Ibrahim Can Sertkan, Leon Lamm und Ugurcan Bayraktar haben sie entwickelt und gestern damit eine Jury aus IHK-Mitgliedern überzeugt. "Circu Custo – ein Laden mit unverpackter Ware" haben sie ihre Geschäftsidee genannt.

Kunden sollen dabei laut IHK-Pressesprecher Klaus Linke für jedes Produkt einen normierten Glasbehälter bekommen, in den sie dann die gewünschte Menge der Produkte abfüllen können. Am Ende wird alles gewogen. Für den Nachhauseweg müssen sie eigene Gefäße mitbringen.

>>MEHR AUS IHRER REGION

Finden Sie auf F20, F21 und F22

Beim "Projekt Unternehmensgründung", das im September 2018 begonnen hatte, hatten 150 Fachoberschüler der Jahrgangsstufe zwölf der beruflichen Theodor-Heuss-Schule (THS) mitgemacht. Insgesamt waren 50 Gruppen ins Rennen gegangen.

Nachdem eine Lehrerjury die sechs besten Ideen vorausgewählt hatte, haben die Finalisten gestern ihre Ideen einer Jury der IHK präsentiert.

Getestet wurden die Geschäftsmodelle laut IHK-Existenzgründungsreferent Bernd Eckmann auf die Erfolgsaussichten, die Plausibilität der Darstellung und Überzeugungskraft der Präsentation. cir